Don Juan Andrés Bulnes Segura, Doña Ana del Carmen Moreno Roda, Doña María de Gracia Pérez Montero. Don Tomás Gómez Hiraldo.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo

de 1957, se publica a los efectos consiguientes.

Huelva, 15 de febrero de 1965.—El Presidente, Francisco Zorrero Bolaños.—El Secretario general, Guillermo Alvarez Prolongo,--1.131-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Huelva por la que se transcribe relación de aspirantes admi-tidos al concurso-oposición convocado para proveer en propiedad una plaza de Maestro de Taller adscrita al Parque Móvil y garaje de esta Corporación.

Expirado el plazo de presentación de instancias para proveer en propiedad, mediante concurso-oposición, una plaza de Maestro de Taller adscrita al Parque Móvil y garaje de esta excelentísima Diputación Provincial, por el presente se hace público que ha sido admitido el único aspirante, don Manuel Pérez Rodriguez.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo sep-timo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo

de 1957, se publica a los efectos consiguientes.

Huelva, 15 de febrero de 1965.—El Presidente, Francisco
Zorreros Bolaños. — El Secretario general, Guillermo Alvarez Prolongo,-1.129-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admittdos al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Ayudante Mecánico del Parque Móvil Provincial.

Aspirante admitido al concurso-oposición convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Ayudante Me-cánico del Parque Móvil Provincial:

Varela Montero, don José Antonio.

Madrid, 16 de febrero de 1965.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—1.170-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Calculista del Servicio de Vias y Obras Provinciales.

Lista de aspirantes admitidos al concurso-oposción convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Calcu-lista del Servicio de Vías y Obras Provinciales:

> Ruiz Gómez don Andrés. Sánchez Fernández, don Leandro,

Madrid, 16 de febrero de 1965.—El Secretario, Sinesio Martinez y Fernández-Yáñez.—1.169-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Cocinero del Hospital Provincial.

Lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición convoca-do por esta Corporación para la provisión de una plaza de Co-cinero del Hospital Provincial:

García y García, don Ramón. Morales Canorea, don Federico.

Madrid, 16 de febrero de 1965.—El Secretario, Sinesio Mar-tínez y Fernández-Yáñez.—1.168-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer tres plazas de Mecánicos del Parque Móvil Provincial.

Lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición convo-cado por esta Corporación para la provisión de tres plazas de Micanicos del Parque Móvil Provincial:

Casimiro Castellanos, don Manuel. Marcos Rubín. don Luis. Yague Molina, don Francisco.

Madrid, 16 de febrero de 1965.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—1.171-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia re-ferente a la relación de aspirantes admitidos y elimi-nados en el concurso para la provisión de una plaza de Portero Ordenanza de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 38, correspondiente al dia de la fecha, se inserta relación de aspirantes admitidos y eliminados en el concurso para la provisión de una plaza de Portero Ordenanza, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial» de dicha provincia el día 28 de noviembre de 1964 y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 18 de diciembre siguiente.

Lo que se hace público a los efectos del artículo 7 del vigente Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957. Murcia, 16 de febrero de 1965.—El Presidente.—P. A., el Vicepresidente.-1.370-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almadén por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso para cubrir en propiedad una plaza de Barrendero municipal.

Relación de solicitantes que han sido admitidos al concurso para cubrir en propiedad una plaza de Barrendero municipal vacante en este excelentísimo Ayuntamiento.

D. Alejandro Delgado García.

No admitidos

Ninguno.

Almadén, 16 de febrero de 1965.—El Alcalde.—1.122-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almeria por la que se anuncia oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar administrativo de esta Corporación y las que pudieran quedar vacantes hasta el momento de hacerse la propuesta por el Tribunal Calificador designado para dicho oposición.

Este excelentisimo Ayuntamiento, por acuerdo del día 21 de mayo pasado, convoca oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar Administrativo y las que pudieran quedar vacantes hasta el momento de hacerse la propuesta por el Tri-

bunal calificador designado para dicha oposición.

Las citadas plazas estarán dotadas con el sueldo base anual de 16.000 pesetas y otras 16.000 pesetas de retribución complementaria anual, dos mensualidades extraordinarias y demás

emolumentos legales. El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiênte al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañarse a las mismas resguardo acreditativo de haber depositado en la Caja Municipal la cantidad de 100 pesetas en concepto de derechos de examen.

Las bases integras para esta oposición han sido publicadas en el «Boletin Oficial» de esta provincia número 4, de 7 de

enero del año actual.
Almería, 13 de febrero de 1965.—El Alcalde-Presidente, Antonio Cuesta Moyano.—1.141-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almeria por la que se anuncia oposición para proveer en propiedad diversas plazas de Oficiales Técnico-administrativos de esta Corporación.

Este excelentísimo Ayuntamiento por acuerdo de su Comisión Municipal Permanente de fecha 3 de diciembre próximo pasado convoca oposición libre para cubrir en propiedad dos plazas de Técnicos Administrativos de Intervención y seis plazas (o las que hubiere vacantes en el momento de hacerse la propuesta por el Tribunal calificador) de Técnicos Administrativos de Secretaría, todas ellas con la categoría de Oficial y dotadas con el sueldo base anual de 20.000 pesetas, retribución complementaria anual de 17.200 pesetas, dos pagas extraordinarias y demás derechos económicos inherentes al cargo.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acom-